
Протокол № 2  

12.12.2019г. 

 

12 декабря 2019г. состоялось заседание Управляющего совета МКОУ СОШ № 1г. 

Карабаша в составе: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Повестка: 

 

1. Организация школьного питания. Подведение итогов по контролю за организацией 

питания обучающихся школы.  

2. Рассмотрение вопроса о школьной одежде обучающихся МКОУ СОШ № 1 г. 

Карабаша.  

 

1. По первому вопросу Е.В. Еремина (директор школы)  рассказала об организации 

питания МКОУ СОШ № 1 г. Карабаша.  

2. Слушали председателя УС Верещак Екатерину Владимировну, члена комиссии по 

противодействию коррупции Кривощекову Екатерину Петровну и члена УС школы 

Лузину Елену Владимировну, которые рассказали о проведѐнной работе, об итогах 

рейда по школьной столовой: замечания к организации питания отсутствуют, 

порции соответствуют нормам, еда подается на столы в горячем виде при 

соблюдении норм СанПиНа. На заседании УС был составлен Акт посещения 

столовой от 12.12.2019г. № 1. 

3. По поводу не соблюдения единых требований к школьной одежде выступили 

члены администрации школы. Проведение рейдов по школе результатов не дали 

Заместитель директора по ОВР Н.А. Пензина обратилась с предложением 

организовать совместные рейды с родителями.   

Решение:  

1. Рекомендовать классным руководителям на классных часах:  

1.1. проводить разъяснительную работу  о режиме дня школьника, пользе 

правильного питания с демонстрацией видеосюжетов.  

1.2. проводить работу, направленную на выработку сознательного отношения к 

соблюдению  требований школьной одежды. 

1.3. Вопросы, связанные с организацией питания в школьной столовой и 

соблюдения требований к школьной одежде, осветить на родительских 

собраниях с занесением в протоколы. Разъяснить родителям о необходимости 

и важности, пользе правильного комплексного питания детей, о последствиях 

и вреде здоровью при отказе от питания и перекусах в «сухомятку». Также 

довести до сведения родителей решение УС школы о требованиях к школьной 

№пп ФИО  Класс 

1.  Мингазова Елена Николаевна 1а 

2.  Баканова Марина Борисовна 3в 

3.  Верещак Екатерина Владимировна 3а 

4.  Ильиных Полина Вячеславовна 3г 

5.  Алексеева Любовь Николаевна 9а 

6.  Кривощѐкова Екатерина Петровна 4б 

7.  Колотушкина Татьяна Евгеньевна 5б 

8.  Назарова  Елена Владимировна 6а 

9.  Кильбахтина Евгения Фаритовна 2б 

10.  Кабакова Анастасия Олеговна 6в 

11.  Лузина Елена Владимировна 10а 

12.  Кувшинникова Светлана Васльенва  

13.  Кирова Ксения Мансуровна   

14.  Пензина Наталья Александровна   



одежде обучающихся, принятых и зафиксированных в Протоколе № 1 от  

23.09.2019г.  

2. Администрации школы рекомендовать: 

2.1. Перенести время питания 1 классов на урок позднее. 

2.2. Приобрести дополнительные столы в школьную столовую. 

  

 

 

Председатель Управляющего совета школы:                             Верещак Е.В. 

Секретарь: Колотушкина Т.Е. 

 

Члены УС: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Мингазова Елена Николаевна 

Баканова Марина Борисовна 

Верещак Екатерина Владимировна 

Ильиных Полина Вячеславовна 

Алексеева Любовь Николаевна 

Кривощѐкова Екатерина Петровна 

Колотушкина Татьяна Евгеньевна 

Назарова  Елена Владимировна 

Кильбахтина Евгения Фаритовна 

Кабакова Анастасия Олеговна 

Лузина Елена Владимировна 

Кувшинникова Светлана Васльенва 

Кирова Ксения Мансуровна  

Пензина Наталья Александровна  


